
トッパー協会総会議事録

２００２年２月17日 西大井メープルセンターにて開催

参加者　小林、川村、宮口、小杉、宇津、禅、森崎、村山
委任状２６名 参加  ７名（小林会長 江の島ＪＲ代表兼任）計  ４１名で総会は成立

鮫島氏 昨年から辞意を示していただいており今年度で退任
新会計は松島幹子氏
菊地氏 長野に転勤に伴い、新会計監査は宮口俊之氏

活動報告
６月２４日 全関東　山中湖 参加７艇
６月１０日 全関西　琵琶湖真の浜 山田克男
９月２３，２４日 全日本　江の島 樋口譲
７月２０日 大阪市長杯 野上鉄兵
小杉氏の６，７，８、９月の山中湖での活動にトッパー協会員の参加なし
江の島Ｊｒのおかあさん おとうさん の練習会は開けなかった。
Ｊｒの会合やレースが多すぎた。

ジャンプアンドセイル８月最後の土日 本栖湖で開催
 矢島夫婦。宮原、森崎 合計９人でよい風でした。
新人２人には良い練習となった。

活動報告の写真等をＨＰに載せる
ＨＰの掲示板のｃｇｉは写真が掲載できるので各自掲載が可能です。
小沢杯にもトッパーが参加している。
ネプチューン、春一番等オープンレースに参加したら載せたらよい

会計報告
収支決算書のとおり

会計監査報告とおり承認された。

活動計画
６月２３日 全関東 山中湖
６月９日 全関西 琵琶湖真の浜
１０月２６，２７日 全日本 琵琶湖真の浜
７月２０日 大阪市長杯
江の島ＪＲカップ 日時未定
キャンプアンドセイル 本栖湖レイクサイドキャンプ場 ８月最終土日の予定
小杉氏の６，７，８，９月の山中湖平野で実施

予算案
ＱＵＩＮＴ廃止したのでその分の費用が不要となった。会費を ４０００円から３０
００円にしてはどうか
会費を下げたら再度上げるのは難しいのではないか
予算規模が減ればそれなりの体制が必要
振り込み用紙が来ないと振り込みを忘れる。振り込み用紙を送付したいので年１回
総会報告をおこなってはどうか
琵琶湖真野浜フリートでＧＷ中に作成し、発行する。

ＴＥＬの使用頻度は少ないのではないか経費削減のため廃止を提案する。
事務局に安原氏は常駐しなくなった。
現在の事務局は小林会長宅なので、ＴＥＬは２月中に廃止する。

その他提案
橋本氏 から舵誌 ボーティングガイドからトッパーが消えた。
協会から舵誌に載せてもらうように依頼してはどうか
舵の編集方針が変わりスナイプも落ちている。
レース要綱や結果をＨＰやＪ－ＳＡＩＬＩＮＧや舵に載せるのが先決である。
記事や写真を送れば掲載される。今まではアピールが不足していたのではないのか

全日本 いままで小林会長が出場していない ぜひ出て欲しい
イギリスのワールドのレジメを見ると色々な賞がある。
オーバー○○才とかの賞作ってはどうか

今年、オランダでワールド開催予定

トッパーの中古も乗れるものが少ない状態、パーツが不足状態となっている。
不要なトッパーがあればキープするしくみをつくってはどうか。
江の島は修理のノウハウがあるが、置場がいっぱいである。
関東では置場代が高く処分に困っているひともいる。
舵に「トッパー引き取ります」と出しつづければいい。
琵琶湖の宮口宅には置ける。真野浜には計１０艇ある。


